

Rikubetsu Elementary School Newspaper

69人が主人公！

陸別小学校学校通信
令和6年9月2日

1学期保護者アンケート ご協力ありがとうございました

7月にマチコミでご案内させていただいた「令和6年度学校保護者アンケート」に、お忙しい中25名の方からご回答いただきました。ありがとうございました。早速、集計結果をご報告します。

質問事項	「あてはまる」「だいたいあてはまる」の割合(%)
1 お子様は、自分の意見や考えを人に積極的に伝えている	64.0
2 お子様には、いいところや得意なことがあると思う	100.0
3 お子様は、家族や近所の人に、しっかり挨拶している	79.2
4 お子様は、「ありがとう」、「ごめんなさい」を自分から進んで言っている	70.8
5 お子様は、食事や睡眠など、自ら進んで健康に気をつけて生活している	72.0
6 お子様は、家庭学習の習慣が身に付いている	64.0
7 お子様は、地域の行事やイベントによく参加している	88.0

「2」は、すべての方が肯定的な回答でした。学校でもお子様のよさをたくさん見付けて保護者の皆様とできるだけ共有し、お子様の自己肯定感の向上につなげていきたいと思います。「5」は、学年の発達段階にもよりますが、「なぜ、健康に気をつけなければならぬか」を理解し、実感できるよう引き続き指導してまいります。「6」は、例年課題としてあがっている項目ですが、今年度は、子どもたちがより主体的に自主的な学習に向かうよう、課題の出し方等も模索しているところです。ぜひ、お子様のやる気に結び付くよう応援していただけたらと思います。

また、記述欄にも貴重なご意見をいただきました。全職員で確認し、今後の教育活動の充実に生かしていきたいと思います。ありがとうございました。

(文責 小田)

7・8月の陸小

千葉県酒々井町の小学生との交流事業

- 町が友好関係を結んでいる千葉県酒々井町（しそいまち）の6年生16人が陸小を訪問しました。
- はじめに5・6年生が、酒々井町の紹介を聞いたり、陸別町をプレゼンで紹介したりしました。その後、全校児童が参加して「○×クイズ」や「だるまさんがころんだ」などの遊びを通して交流を深めました。最後は、5・6年生が一緒に給食を食べてさらに親睦を深めました。
- 短い期間の中で、5・6年生が陸別町の紹介や交流会の内容を企画し、司会進行や準備などに取り組んでくれました。交流会では、積極的に声を掛け、会話するなど、交流を深めようとしてくれて、とても頼もしかったです！



1学期終業式・2学期始業式

- 終業式では竹田十彩さん、羽根田暖さん、三好清仁さんが、始業式では渡邊双葉さん、東千晴さん、濱田大地さんが1学期・夏休みの思い出や2学期の目標などを発表してくれました。
- また、児童会代表として、小田愛琉さん、小田切礼乃さんから夏休みや2学期に向けての挨拶がありました。



夏休み作品展

- 今年もたくさんの力作がそろいました。夏休み中にじっくり取り組んだ様子が思い浮かぶようでした。子どもたちも友達の作品に見入っていました。
- 2学期には、十勝子ども大会や町の文化祭などもありますので、陸小の子どもたちの力作を期待したいです。



よろしくお願いいいたします！（新しい教職員紹介）

- 2学期から、新たに2人の教職員を迎えることになりました。紙面上ではありますが、ご紹介いたします。



つ 津 本 真 愛 教諭

8月から陸別小学校で勤務することになりました、津本真愛と申します。音更町から引っ越しをしてきたのですが、本当に温かい町だとすぐに実感しています。子どもたちには、毎日楽しく学校に行きたいと思ってもらえるように、精一杯尽力して参ります。保護者の皆様、地域の皆様と一緒に子どもたちに寄りそっていきたいと考えておりますので、今後ともよろしくお願ひいたします。



ひら 平 林 優 希 学習支援員

2学期から学習支援員として勤務します、平林優希です。陸別小学校の子どもたちは明るく元気いっぱいなので、一緒に学校生活を送ることがとても楽しみです。学習だけではなく、休み時間や放課後など子どもたちとたくさん会話をていきたいと思っています。どうぞよろしくお願ひいたします。

- 津本先生は、これまで民間のお仕事をされてきて今回初めての学校での勤務となります。育休中の堀教諭の代替として特別支援を担当します。
- 平林先生は、4年前まで本校に教員として勤務されていましたので、ご存じの方も多いことと思います。前任の國部先生と同じように、算数科を中心に各学年の学習の支援を担当します。

69人目の仲間！

- 津本先生の長女、津本結愛（ゆう）さんが本校の3年生に転入しました。すぐに学級のみんなと仲良くなり、楽しく過ごしています。

がんばルームで がんばりました

- 今年は、恵子先生、彩咲実先生に加えて、本校の卒業生で現在高校生の土屋杏悟さんと横山心音さんが来校し、子どもたちの学習をサポートしてくれました。



JICA訪問の様子が アップされました！

- 先月の学校だよりでお伝えしたJICA研修員の訪問・児童との交流の様子がJICA帯広のHPにアップされました。→のQRコードから該当ページに行けますので、どうぞご覧ください。



表 章

- 中村優心さん（4年）と中村日陽さん（1年）は、8月18日に開催された第3回音更町陸上競技記録会に出場しました。優心さんは800Mで第1位、日陽さんは400Mで大会新記録で第1位になりました。おめでとうございます！
- 2学期も陸小の子どもたちの活躍を期待しています！



魅力体感 in りくべつ

- 夏休みに入ってすぐの7月末、町教育委員会主催による、6年生を対象にした「魅力体感 in りくべつ」が行われ、多くの6年生が参加しました。
- 修学旅行とはまた違った、陸別の自然を満喫する体験やキャンプで、陸別の夏を楽しんでいました。



9月の主な行事予定

日 ち	曜	学 校 行 事
2	月	交通安全日、活動委員会
5	木	児童会三役決意表明 収穫体験（1・2年）
6	金	親子レク学校キャンプ（6年） （～7日）
10	火	社会科見学（3年）
12	木	評価業務（4時間授業）（～13日）
16	月	敬老の日
17	火	交通安全日
19	木	高速道路見学会（1・2年）
20	金	活動委員会
21	土	陸別秋祭り
23	月	秋分の日
26	木	児童会総会
27	金	学習発表参観日特別時間割開始
30	月	学校面談（～10/7）

乗馬体験（5年生）

- 今年も、5年生が体験しました。陸別ならではですね。毎年、貴重な体験をさせていただき、ありがとうございます。



保護者のみなさまへ

- 9月から、学校前道路の歩道工事が行われる予定です。工事期間中は仮の歩道が設置されるのと、時間帯によって誘導員が配置されるようです。
ただ、通常とは異なる状況なので、朝や帰りの車での送り迎えの際には、より一層注意していただければと思います。